

LA LIGUE DES ASSESSEURS

13 OCTOBRE 2024



Un grand pouvoir implique de grandes responsabilités.

Jour des élections provinciales et communales, la Ligue des Assesseurs se déploie un peu partout en Hainaut. Comme en 2018, nos étudiants et étudiantes en Droit se transforment en super-héros démocratiques et se portent volontaires comme assesseurs dans les bureaux de vote et de dépouillement pour les prochaines élections.

https://web.umons.ac.be/droit/fr/2024/03/12/democrathlon-ecole-de-droit-saison-2/





